

Medienmitteilung / Vorankündigung

Seifenkistenrennen des Therapiehauses Fürstenwald Chur

Am Freitag, 20. September 2024 findet ab 10.30 Uhr (Rennbeginn 10.45 Uhr) beim Therapiehaus Fürstenwald in Chur das traditionelle Seifenkistenrennen statt.

Schülerinnen und Schüler der Sonderschule Therapiehaus Fürstenwald, Patientinnen und Patienten der Jugendstation sowie eine Gastklasse der Stadtschule Chur freuen sich auf den Anlass und helfen mit, die Seifenkisten wieder in Schwung zu bringen. Spass am Rennen und die Erinnerung an ein unvergessliches Erlebnis stehen an diesem Tag im Zentrum. Das Rennen bietet dem Therapiehaus Fürstenwald die Möglichkeit die Institution der Öffentlichkeit vorzustellen. Das Therapiehaus Fürstenwald hat die Aufgabe, Kinder und Jugendliche, die aus verschiedenen Gründen in der öffentlichen Schule überfordert sind, wieder dorthin zu integrieren.

Es freut uns, wenn Sie in Ihrem Medium auf das Seifenkisten-Spektakel hinweisen. Ihre Medienberichterstattung gibt unseren Kindern und Jugendlichen zusätzliche Motivation freudig mitzumachen. Von 10.30 bis ca. 16.00 Uhr wird die Waisenhausstrasse von der Höhe Bauernhof Jüstlihof bis zum Therapiehaus Fürstenwald abgesperrt und in eine «Rennstrecke» verwandelt.

Über eine Berichterstattung über das Rennen würden wir uns freuen. Interessiert? Nehmen Sie mit uns Kontakt auf.

Weitere Informationen zum Therapiehaus Fürstenwald Chur:

<https://www.pdgr.ch/standorte/sonderschule-therapiehaus-fuerstenwald/>

Auskunftsperson:

Roland Kurmann, Bereichsleiter Sozialpädagogik
Psychiatrische Dienste Graubünden
Sonderschule Therapiehaus Fürstenwald Chur
Telefon 058 225 19 40
roland.kurmann@pdgr.ch